

Cirugías cubanas sobresalen en Venezuela



Cirugías cubanas sobresalen en Venezuela

Caracas, 28 dic (RHC) Los profesionales de la Misión médica cubana en Venezuela asumen con éxito los procedimientos quirúrgicos asociados a patologías de la pared abdominal y del sistema reproductor femenino tales como la salpingectomía, hernias o abdominoplastias.

Según Yoanis Naranjo Sanfield, especialista en cirugía general con un meritorio trabajo en la nación sudamericana, la mayoría de estas intervenciones se realizan en Centros de Diagnóstico Integral y mejoran la calidad de vida de miles de personas cada año.

Explicó que dichos servicios están entre los de mayor demanda y son asumidos de forma gratuita por la Misión Médica Cubana y el Gobierno Bolivariano, quienes garantizan los insumos y tratamientos postoperatorios para los pacientes.

La experiencia de nuestros cirujanos, enfermeros y anestesiólogos hace posible la realización de complejos procedimientos que devuelven la esperanza y logran la reinserción social de los venezolanos.

(Fuente: [Radio Rebelde](#))



Radio Habana Cuba